

Bandinfo Alien Anatomy

Die junge Mannheimer Popband Alien Anatomy macht ihrem Namen entsprechend hauptsächlich futuristischen Synthie-Pop/Rock. Das Ganze wird abgerundet durch groovige Bass-Lines, rockige Gitarre, klare Beats und eingängige Gesangsmelodien. Special Effects, wie roboter-artige Stimmen oder neue Synth-Sounds geben den letzten Schliff.

2009 unter dem Namen Praxis gegründet, ist die Band durch viele Sängerinnen-Wechsel gegangen, 2011 dann der Namenswechsel zu "Alien Anatomy". Seit Anfang 2012 in neuer und endgültiger gesanglicher Besetzung haben sie nochmal ordentlich einen Gang zulegt. Eine simple und doch überzeugende Formation: Gesang: Alba (18), Gitarre: Fabi (16), Drums: Toby (16), Keys: Gavin (16) und Bass: Flo (16).

Motto? "Progressiver Show-Effekt, damit keiner mehr still steht". Von der Aufnahme, über Fotos und Booking, bis hin zum Video nehmen sie alles selbst in die Hand: Eine echte Mannheimer "Do-it-yourself-Band" auf Bekannt-Mach-Kurs.

Mehr dazu unter: www.alien-anatomy.com